

В Петербурге обсудят задачи, стоящие перед сферой жилищно-коммунального хозяйства/ The tasks of Municipal housing complex to be discussed in St. Petersburg

Автор *wastex*

Создано 08/10/2013 - 14:55

С 19 по 21 марта 2014 года на одной площадке в Петербурге пройдет международная выставка и конференция «ЖКХ России» и XIV Международный форум «Экология большого города».

Выставка и конференция «ЖКХ России» отражает реальный ход реформирования и развития жилищно-коммунального хозяйства, позволяет узнать мнения экспертов о новых законодательных инновациях, предоставляет возможность свободного общения и обмена опытом.

Эксперты обсудят вопросы в области энергоэффективности и энергосбережения, управления, содержания и ремонта зданий и инженерных систем, уборки внутридворовых территорий, сбора и вывоза бытовых отходов и целый ряд других вопросов. На реальном опыте российских регионов и зарубежных стран будут рассмотрены договорные взаимоотношения, регулирования и ответственность участников рынка.

Участников и посетителей ждет деловая программа, встречи и обсуждения, знакомство с новыми решениями и технологиями.

Приглашаем принять участие в работе выставки и конференции «ЖКХ России 2014» представителей региональных органов государственной власти, а также сотрудников организаций и предприятий, оказывающих весь спектр услуг по решению жилищных проблем, и всех, кого волнуют вопросы жилищно-коммунального хозяйства.

The tasks of Municipal housing complex to be discussed in St. Petersburg

X international exhibition and conference "Municipal housing complex of Russia" and XIV international forum "Ecology of Big City" will held on the same stage in St. Petersburg from 19 to 21 March 2014.

The exhibition and conference "Municipal housing complex of Russia" reflects the actual course of the reform and development of municipal housing complex in Russia. It gives the opportunity to find out expert's minds about new legislative innovation and to exchange of experience.

The experts will discuss the issues in the field of energy efficiency and conservation, management, maintenance, repair of buildings and engineering systems, cleaning

of the territory, collection and disposal of household waste and etc. There will be considered contract relations, management and responsibility of market participants based on the real experience of Russian regions and foreign countries.

There will be the business program for exhibitors and visitors, meetings and discussions, acquaintance with new solutions and technologies.

We invite the representatives of the regions, employees of organizations and companies providing a full range of housing services and others to participate in the international exhibition and conference "Municipal housing complex of Russia 2014".

Организатор: ЗАО «ЭкспоФорум»

www.ecology.expoforum.ru [1], www.infoeco.ru [2]

Источник: <http://www.wastex.ru/node/2484>

Ссылки:

[1] <http://www.ecology.expoforum.ru>

[2] <http://www.infoeco.ru>